

## Consejo- Más de dos millones de euros para obras de reforma en 14 centros sanitarios de Valladolid

Las actuaciones comprenden diversos de renovación, por ejemplo, para la instalación de centrales de producción de climatización o calefacción, luminarias LED o salas de fisioterapia

07/12/2023

---

Valladolid / Sanidad

El Consejo de Gobierno autorizó este jueves un gasto global de 2,24 millones de euros, ejecutado por la Gerencia Regional de Salud, destinado a diversas obras de reforma y renovación, para la instalación de centrales de producción de climatización o calefacción, luminarias LED o salas de fisioterapia, en un total de 14 centros de salud adscritos al Área Valladolid Oeste de Sacyl. Las inversiones están financiadas dentro del Plan de Mejoras de la Infraestructuras de Atención Primaria.

En retoco, a la ejecución de obras de reforma en el centro de salud Casa del Barco se destinan 491.903 euros, que permitirán diseñar una nueva red de tuberías de fontanería y climatización que alimente todas las tomas con un trazado renovado que minimice el impacto asistencial, evitando interferir en consultas y otros servicios asistenciales.

En segundo lugar se ha tramitado un gasto de 223.623 euros para la ejecución de obras de reforma en las salas de fisioterapia de los centros de salud de Parquesol y Tordesillas. Se pretende dotar estos espacios de mejoras estéticas, de aislamiento y confort, adecuando los parámetros interiores con nuevos acabados, mejorando la eficiencia eléctrica y de climatización, y ampliando espacios para el tratamiento personal e individual, otorgando así mayor privacidad a los pacientes. Asimismo, se realizará una exhaustiva renovación y reparación de la impermeabilización de las cubiertas, adecuando toda la vidriería con protección solar.

Para mejorar los espacios en el centro de salud de Mayorga se destinan 229.707 euros, inversión que mejorará la funcionalidad de la infraestructura, con una reforma completa del núcleo de aseos, creando uno adaptado, trasladando el 'rack' de comunicaciones a un local independiente, renovando la instalación eléctrica y de alumbrado, y los suelos, así como sustituyendo las carpinterías exteriores y restaurando las fachadas y aceras de acceso a Urgencias, al objeto de cubrir las necesidades asistenciales.

En cuarto lugar se tramitan 608.097 euros para la ejecución de obras de renovación de las luminarias LED de varios centros de salud dependientes de la Gerencia de Atención Primaria de Valladolid Oeste, sustituyendo las luminarias existentes de fluorescencia con reactancia magnética por otras de mayor eficiencia energética, de tecnología LED, que permitan una reducción en el consumo de cada circuito. En concreto, estas mejoras se ejecutarán en los centros de salud de Tordesillas, Parque Alameda-Covaresa, Delicias, Huerta del Rey, Laguna de Duero, Mota del Marqués, Parquesol, Pisuerga (Arroyo-La Flecha), Plaza del Ejército y Zaratán.

Un quinto expediente tramitado por el Consejo de Gobierno supondrá un gasto de 392.940 euros para la ejecución de las obras de reforma en las centrales de producción de climatización de los centros de salud de Delicias, Plaza del Ejército y Laguna de Duero, sustituyendo las enfriadoras existentes que dan servicio a los equipos de climatización por otras más nuevas y de mejor rendimiento energético.

En el caso del centro de salud de Laguna de Duero, el alcance de la reforma se centra en la eliminación del equipo de absorción existente e instalando, en su lugar, una caldera de condensación y una enfriadora de agua, cuyas potencias térmicas sustituyan a las del equipo anterior, al objeto de garantizar el control de las condiciones de humedad y temperatura requeridas para cada recinto del edificio.

Por último, se ha tramitado un gasto de 295.680 euros para la instalación de un control automático del funcionamiento de la producción y distribución de la energía, incluyendo calefacción y climatización, de varios centros de salud, mediante la instalación de controladores que monitoricen las condiciones ambientales y los horarios de ocupación, lo que permitirá producir la energía calorífica/frigorífica necesaria y un consumo proporcionado. Se trata de los centros de salud de Tordesillas, Parque Alameda, Casa del Barco, Huerta del Rey, Zaratán, Villalón de Campos y Delicias.

